



“ほっと”ギャラリー 展示作品のご案内 《 7・8月 》



★「戦争と平和を考えるパネル展」のご案内

広島・長崎の悲惨な被爆体験と平和の大切さを次の世代に伝えていくため、三雲地域振興局の「ほっと”ギャラリー」で、「戦争と平和を考えるパネル展」を開催しています。

三雲地域振興局へお越しの際には、ぜひご覧ください。

◎展示期間 平成27年7月31日（金）～8月18日（火）まで
午前8時30分～午後5時15分まで

◎展示場所 松阪市曾原町 872 番地
三雲地域振興局「ほっと”ギャラリー」



平和首長会議が作成した、被爆直後の広島、長崎の惨状や、被爆者の苦しみを伝えるポスターなど16点を展示しています。

戦争を知らない世代の人々に、人類初の原爆の投下が行われ、甚大な被害を受けたという悲惨な現実を伝えていくため、原爆が投下された日を含んだ期間を開催期間としました。

このポスターは、核兵器がもたらした被害を直視し、核兵器が人類の生存そのものを脅かすものであるということを理解し、この地球上から核兵器がなくなるよう一人一人が行動を起こしていくことを期待し、作成されました。

ぜひご覧ください。

問い合わせ 三雲地域振興局地域振興課 Tel 56-7905